
Dennis Borkowski (RB Leipzig) auf Leihbasis zum
Glubb??
Beitrag von „Loko“ vom 28. Januar 2021, 22:07

münchner clubfan : Warum soll er uns im Winter verlassen?Wenn die Kohle net stimmt bleibt er
da. Zur Zeit ist der Transfermarkt nicht in Schwung,weil das Geld fehlt.

Und sei mir nicht böse. Keiner spricht so oft vom Verkauf von Hack wie du.
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